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支部の研修テーマ及び地域の現状や特色 

  
『子どもの学びづくりに積極的に参画する学校事務職員を目指して』 
・町内７校の事務職員が協働することで、各校の事務の平準化を図り、野木町教育
の充実に寄与貢献する。 
・共同実施組織を有効に活用し、安全安心な教育環境をつくり、子どもたちの学び
の充実に向けた支援を行う。 

 
     研 修 日 等 

 
   研 修 会 の 主 な 内 容 

 
 研修会主催者 

      ４月 １３日（水） 
 会場： 野木中学校   
 時間：   14：00～ 

・組織作りと年間研修計画 
・共同実施について 
・事例報告について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ５月 １２日（木）   
 会場： 野木中学校    
 時間：   14：00～         

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ６月 １３日（月）  
 会場： 野木小学校    
 時間：   14：00～        

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ７月 １４日（木）   
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～         

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ８月 １８日（木）   
 会場： 新橋小学校     
 時間：   13：30～         

・共同実施について 
・備品管理システム登録 
・若年層支援研修・リーダー研修 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

   ９月 １３日（火） 
 会場： 新橋小学校 
 時間：  14：00～ 

・共同実施について 
・事例報告について 
・帳簿点検 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １０月 １３日（木） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について・班別活動 
・予算編成に関する共通理解 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １１月 １１日（金） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について・班別活動 
・年末調整の事務処理について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １２月 １３日（火） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      １月 １６日（月） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・新年度各種帳簿について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ２月 １３日（月） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・新年度始めの事務処理について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ３月 １３日（月） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・本年度の反省と次年度の計画 
・新年度始めの事務処理について 
・共同実施について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

 
研 修 成 果 と 課 題 

 今年度からインターネットバンキングの利用が始まったため、銀行から教えていた
だいたことを町内で情報共有しながらマニュアル作成を進め、滞りなく処理すること
ができました。また、町の教頭会長を講師に招き、学校経営と学校事務について講話
をいただいたり、特別支援教育就学奨励費について町教育委員会と話し合い、保護者
向けのチラシを作成したりと、各機関と連携を図ることができました。 
 今後も７校の事務職員が協働して安心・安全な教育環境をつくり、子どもたちの学
びの充実に向けた支援を行っていきたいと思います。 
 

 


